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En la Ciudad de Purísima de Bustos, Municipio de Purísima del Rincón,
Estado de Guanajuato, siendo las l3:00 trece horas, del día 25 veinticinco
de Abril del año 2013 dos mil trece, se reunieron en ta saláEuiloo,
ubicada en las instalaciones de Presidencia Municipal sito en Jardín principal,
sin número, zona centro, de esta ciudad, los miembros del Honorable
Ayuntamiento periodo 2012-2015, los Ciudadanos Tomás Torres Montañez,
Presidente Municipal Y Licenciado Roberto García Urbano, Sindico del
Ayuntamiento, así como los Ciudadanos Regidores Marco Antonio padilla

Qómez, olimpia sabina sardaña Ríos, cóntador público Juan Muñoz
Gutiérrez, Licenciada lsabel cristina Reyes Barajas, Francisco Javier
Márquez Padilla, Jorge Antonio Alcalá Puga, Licenciada Lillián Elizabeth
Domínguez L,ópez y Aniceto Flores Yelázqué2, quienes actúan con carácter
legal, además de la asistencia del Secretario de Áyuntamiento, profesor José
Asunción Torres Díaz, quien da fe pública en elte acto, con el objeto de
c^elebrar sesión ordinaria del Honorable Ayuntamiento. En uso de Iá voz el
clya1d1no T.9más Torres Montañez, presidente Municipal, declara
a,fierta la sesiÓn desarrollándose la misma conforme al siguiente orden del

PRIMERO.- Lista de asistencia así como la verificación del quórum legal. Se
encuentran presentes todos los miembros del Cuerpo Edilicio enunlíados

riormente, por lo cual, se declara quórum legal y por consiguiente todos
acuerdos y resoluciones que sean tomados en esta éesión serán
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declarados como válidos para todos los efectos legales y administrativos a
que haya lugar.:---
SEGUNDO.- Lectura y aprobación del acta número 018. Aprobándose el
pontenido de la misma y estampando sus firmas para la debida constancia.
IERCERO.- Lectura y aprobación o modificación del orden del día. Mismo
gue es aprobado por unanimidad de votos su contenido.__:__
pUARTO.' lntervención del Profr. José Luis Salmerón Verdín, Director de
Desarrollo Urbano con el fin de exponer ante el pteno los siguientes puntos: -
It.-_S" retoma el punto CUARTO número 6 delacta de sesión ordinaria número 014,
fle fecha 21 de febrero del año 2013, referente a la donación de un terreno a favor
fl"| Gobierno 

. 
del Estado con destino al Colegio de Estudios Científrcos y

Tecnológicos del Estado de Guanajuato, con el fin áe llevar a cabo ta construcción
qe u! plantel educativo de nivel medio superior, mismo que cuenta con una
Euperficie de 50,000 metros cuadrados y se ubica al norte de la colonia Francisco
filla, perteneciente a este municipio. Lo anterior debido a que existe una
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modificación en las medidas y colindancias asentadas en dicho punto, rCebiendo ser
lascorrectaScomosemencionaacontinuación:
Al norte: mide 90.42 metros con calle sin nombre
Al sur nride 160.98 metros y linda con resto del predio municipal.
Al oriente en dos tramos de 242.51 y 125.29 metros con calle sin nombre. --
Af poniernte en tres tramos '130.95, 69.89, y 237.91 metros y lindia con calles
sin nombres. Por consiguiente la superficie total del bien inmureble es de
50,001.97 metros cuadrados. En atención a lo antes expuesto los miembros
del Honorable Ayuntamiento aprueban por unanimidad de votos la
modificación de las medidas y colindancias así como la superficie total,
debiendo ser las correctas tal y como se describen líneas arriba.
2.- El C. Primitivo Sánchez Puga, solicita autorización para la

regularización del cambio de uso de suelo de la nave indusrtrial que es
utilizada para la fabricación de calzado, ubicada en calle Pípila número 115,
zona centro de esta ciudad. De acuerdo al Plan Director de Desarrollo
Urbano de la zona conurbada San Francisco del Rincón - Purisima de
Bustos es una zona de uso de suelo habitacional de densidad baja (100-200
habiha) cornpatible con zona de comercio de barrio y uso ¡prohibido a
industria. De lo anterior los miembros del pleno aprueban por unanimidad de
votos lo solicitado -----------
3.- Se retoma el punto CUAIRTO número 5 del acta de sesii¡n ordinaria
número 014, de fecha 21 de febrero del año 2013, en el que se establece que
el Municipio se compromete a INDEMNIZAR un total de 15 fmcciones a
través de pagos en efectivo por la ejecución de la obra denominacla "Vialidad
de Acceso Boulevard del Carmen" por causa de utilidad pública. Al
respecto se solicita rectificar el pago destinado a la Señora Josefina
González Gama donde el monto a pagar es por la cantidad de $i296,934.30
(doscientos noventa y seis mil, novecientos treinta y cuatro pesos
30/100 M.N.) en lugar de $202,004.15. Por esta razón también se solicita a
los miembros del Honorable Ayuntamiento la liberación del pago de
afectaciones conforme a lo que se establece en el recuadro siguiente:

"4ffi.$ffis;Iffi-Y 'ffir+¡ Í1 s"s
ii$-#1*,

AFE-01 GASPAR BRAVO
SANCHEZ '7 

^-7 
4 '¿.ñ 129.00 396,1 97.70 ?oA lo7 7^

AFE-02 JOSE HERNANDEZ
CANO 7.45

3lr56.3S
-t;

':lr::

SUC. DE'TOMAS
GONZALEZ G, .'

l ::. ::.::": : :::

5, ?á5.06

$UC..DETÓMAS,
GONZALEZG;.| i 900.64 '

t¡,ó¿t.ss. 100j000.00 ''

10,281.77
I Ot,OO, $pae;ao!i#

,.. 740$96.77
zzii:;aia+;6a

AFE-05
JOSE CELSO
GUTIERREZ
¡¡ncRñ¡ 1,491.02

101 .00 150,593.02 150,593.02

AFE-06 SAPAF

AFE-07c ALBE:RTO
GONZALEZ GAMA 1,617.57

187.75 303,698.77 208,779.76 94,919.01

AFE-O7b JOSE:FINA
coruzÁtez cRn¡R 5,060.23 187.75 950,058.'t8 653,1 23.89

296,934.30

AFE-07c
FIDENCIO
cot'¡árc2 cRH¡n

AFE-10
FIDENCIO Y
MANUEL GZALEZ
GAMA

4.996.28 187.75 938,051.57 644,869.86 293.181.71

AFE-11
JUAN JOSE
PARADAARRIAGA 4,847.51

155.50 753,787.81 753,787.80

AFE-12 JOSE. DE JESUS
PARADAARRIAGA 5,996.1 0

155.50 932,393.55 932,393.55

Artr- | |
JUAN JOSE
PARADA ARRIAGA 1,163.29

220.00 255,923.80
255,923.80
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lácueroo a la aPortación que se det

luoorrlc¡roRto AL coNVENlo DE APoRTAcI

lá¡c¡emOre del 2010 que celebran el Fid

lMetropolitana de León, (FIMETRO)' Instr
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lservicios que se tienen ya programados ¡

lel asunto en cuestión, los integrantes del
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lmomento con los recursos económicos r

lDirector de Servicios Municipales para qu
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ladquisición de este tipo de vehículos ante

12.- Somete para su análisis y en su cas

lhi"ieron llegar a la DirecciÓn de Serv

lasiqnación de la concesión o convenio

lretténo sanitario municipal, así como
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lvez debatido ampliamente el asunto e
lacuerdan formar una comisión integra

lAntonio Padilla Gémez y Aniceto Flores

It"ru" de analizar a detalle cada una (

lobtener la concesiÓn, con el objeto de q

linqreso de los residuos sólidos al rellenc

leionóm¡co por el otorgamiento de dicha

lla vida útil del multicitado relleno sanitr

lcuente con un informe de lo encomend

luna próxima sesiÓn de ayuntamiento,

lrespecto.
lSeXfO.- El C. Juan Pablo Verdín Sánt

llos miembros del Ayuntamiento autoriz

lcantidad de 115;200'00 (ciento quince t

lcual será destinhdo para otorgar becas

lvaronil y femenil ya que existen jóven'

lpueden seguir conservando su niv'

leconómicos, así mismo manifiesta que €

lserá de $1,600.00 (mil seiscientos pes<

c14 ?6 4 550.342.35
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Ái ,""p".to tos integrantes del órgano Colegiado aprueban por
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de votos ejercerellecurso por la cantidad de 115,200.00 (ciento quince mil
doscientos pesos 00/100 m.n.) destinado para entregar bec'as a dleportistas
de alto rendimientg 

".n 
el municipio, dicha beca se'otorgará por la cantidad

de 1,600.00 (mil seiscientos pesos o0/100 m.n.) de manera bimrestral por

4

un periodo de mayo del 2013 - abril del2014. b¡cno monto será tomado de
la partida "Transferencias a programas varios" con número de cuenta g_2_1_o_
0-1001-501-001-40004100-41s4-00-00 del presupuesto asiignado a
Presidencia Municipal. ------
sÉPTlMo.- El Prof _G^e¡1do Reyes López, Director de casa cre curtura,
mediante oficio No. ccHB/1 1612013, de fecha 15 de abril del año que
transcurre, solicita autorización para liberar el pago correspondiente a la
premiación del concurso y exhibición 2013 "Máscaias de la Judea" el cual
asciende a la cantidad de $7,700.00 (siete mil setecientos pesos 00/100
mtn.) y corresponde al 50% del total de la premiación, ya que et resto será
cubierto por el Instituto Estatal de la Cultura. De lo anteriormente citado los
integrantes del cuerpo colegiado aprueban por unanimidad de votos la
liberación del pago por la cantidad señalada líneas arriba. Monto que será
tomado de la partida "Gastos de Orden Social y Cultural" con nrúmero decuenta 8-2-0-0-0-1001-s0s-001-3000-3g00-3921-00-00 del presupuesto
asignado a Casa de la Cultura. ---------
OCTAVO.' Se hace presente el Contador Público Héctor Muñoz porras,
esorero Municipal, al igual que el Ing. Rogelio Ayala Gómez Drirector dé

obras Públicas, con el fin de presentar pára su- análisis y en su caso
aprobación de los miembros del pleno, la PRIMERA mód¡f¡cación del
presupuesto de egresos y pronostico de ingresos de Ramo 33, así como la
PRIMERA modificación a! Programa anuil de lnversión para el,ejercicio
fiscal 2013. Al respecto los miembros del Honorable Ayuntámiento,, áespués
de deliberar ampliamente sobre los puntos señalad'os con anterioridad.
aprueban por unanimidad de votos la PRIMERA modificación dei
presupuesto de egresos y pronostico de ingresos de Ramo 33, así como la
PRfMERA modificación al Programa Anuát de lnversión para et' ejercicio
fiscal 2013. Mismos que se describen en el anexo número iuno" y ,,dts', que
se adjuntan a la presente acta para su debida constancia. -----____-_:
NOVENO.- El Ing. Rogelio Ayala Gómez, Director de obras públicas
Municipales, solicita sea retomado el punto NOVENO fracción l) de asuntos
generales, del acta de sesión ordinaria número 018 de fecha 0S dr-. abril del
año que transcurre, en el cual se aprobó llevar a cabo la construcclión de las
oficinas propias de la Dirección de Obras Públicas Municipales. Lo anterior a
fin de modificar la partida presupuestal así como la cantidad desti¡ad a para
llevar a cabo la construcción, ello debido a que no será posible afectar la
partida de Desarrollo Institucional por las reglas de operación que ntarca ese
programa para este año. Por lo anterior solicita sea destinada la cantidad de
$200,000.00 (doscientos mil pesos o0/100 m.n) para iniciar los trabajos,
monto que será tomado de Cuenta Pública de la partida "Transferencias a
Programas Varios" con número de cuenta B-2-1-0-0-1001-s01-001-4000-
4100-4154-00-00 del presupuesto asignado a Presidencia Municipal. Al
respecto los miembros del pleno aprueban por unanimidad de lo solicitado
siendo el monto y la partida a afectar los descritos anteriormente.
DECIMO.- El Director de Desarrollo Agropecuario, José de Jesús Barragán

mediante escrito solícita fa aprobación de los miembros del
Ayuntamiento para la ejecución del recurso asignado a la Dirección de
Desarrollo Agropecuario el cual asciende a la cantidad de $600,000.00

)roq ramas: ---------------
Progranla Aportación municipal
Bordería s350.000.00
Camino saca-cosechas $200.000.00
Programa soporte $ 50,000.00

Total $600.000.00
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(seiscientos mil pesos 00/100 m.n.), de acuerdo a la distribución de los
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En fo conducente los miembros del pleno, aprueban por unanimidadvotos la ejecución del recurso asignado a la Direcc¡ón de oes"r,Agropecuario por la cantidad de g600000.00 (seiscientos mil pesos 00/j00M N.) .correspondiente a ra partida "Transferáncias a programas varios,,con número de cuenta g-2-1-0-0-1001-509-003-4000-4100-4154_00-00, 
con

3l'H*1j-:.9::'l]:1" a tos prosramas anteriormente señarados y por tascantidades previamente enunciaoás. ___________:__:___:_:-i_-:_:___::

Plgly$ l$l¡vleno.' El s-ecretario de Ayuntamiento prof. José AsunciónTorres Díaz inf;orma que la comisión de Eáucación, ciencia y Te,cnología yCultura mediante oficio circular número 36 del Fi. Congreso ctel Estadoremiten a este H. Ayuntamiento la iniciativa de Ley para una Cc¡nvivencLibre de viotlencia en er Entorno Escorar, formúrada por ras diputadas
diputados integrantes del Grupo Parlamentaúo Oel pártü|;#r-Ñ;;;ffi 

üde la Representación Parlamentaria det Partido Nueva Alianza. Lo anterior afecto de que se remitan a esa Comisión las observaciones o cc¡mentariosue se estimen pertinentes. una vez analizada dicha iniciativa, losintegrantes del pleno no hacen ninguna observáción ni comentario al
!e9p_99!o: 

por lo cual se dan por enteradós del contenido de la mismra.'_-;r- ev vqrr H.-,r srrrsrcruu¡ ugr uuf rtgfilqo qg ra mrsma.
DECIMO SEGUNDO.--------- Asuntos Generales ---__-_--l).- El c. José inget Aguilar vargas, presidente de la lJnión deTianguistas Ing. Manuel G. Aranda,- mediante escrito manifiesta a los
miembros delAyuntamiento que con motivo del "Día de las Madres,,, soricitanel permiso correspondiente para realizar las actividades del tian¡¡uis en la
calle Bella vista, los días 08, 10 y 1s de mayo del año que transiurre. una
vez analizada la petición, los miembros del pleno, niegan por unanimidad de
votos lo solicitado, ello debido a que en las fechas 0B t 10'de mayo se tienen
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programados eventg: en la explanada de esta Presiáencia MunÍcipal por lo
cual se cerrará la calle_contigua aljardín y se causará afectación a l¡i vialidad;
así mismo el día de l5 de mayo se consídera un día ordinario por lo cual se
les pide que se ubiquen en su lugar de costumbre. ___-
ff).' En uso de la voz el Prof. José Asunción Torres Díaz Secrctario de
Ayuntamiento, solicita aprobación de recurso por la cantidad de $i,fg,000.00
(ciento cuarenta yocho mil pesos 00/-100 m.n¡ para cubrirlos gasbs'lu" r"generen por motivo del evento del DiA DE LAS MADRES a-efecfuarse elpróximo 10 de mayo del presente año. Gasto que será distribuiido de la
siguiente manera:

presentada por el Cmte. César olivares Alvarez quien se venía
desempeñando como encargado de despacho de la Díreccón de Sr:guridad.

$
\
\

PARTIDA PRESUPUESTAL

electrodomésticos, artículos para el
hogar, artículos de uso personal,

8-2- 1 -0-0-1 001 -501 -00 1 -3000-geoo::¡82 1 _00_00
"Gastos de orden social y cultural"

Renta de equipo Oe son¡Oo p"ara
el sorteo de los obsequios y evento

8-2-1 -0-0-1 001 -501 -001-3000-3800_382t _oooo
"Gastos de orden social y cultural"

8-2-1 -0-0-'t 001 -501-001 -3000-3200_329t _OO¡O

8-2-1 -0-0-1 001-s01 -001 -3000-seoo_:¡961 _oo_00
"Servicios de apoyo administrativo, fotocopiado

Pública y Tránsito Municipal, por to cual el Honorable Ayun
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oiorgadas las prestaciones que por ley le corresponden tales COrrto prlma

vacJcional, aguinaldo, vacaiiones, prima de antigüedad e indernnizaciÓn'

Monto qre s"iá tomado de la partida "Liquidacigngs por indemnizaciones

V ="¡"rios caídos", con número de cuenta 8-2-1-0-0-1001-501-001-1000-

1500-1 522-OO-OO dei presupuesto asignado a Presidencia Municipal. ------
fv).- En uso de la voz el Prof. José Asunción Torres Diaz, secretario del H'

Áiuntamiento, informa at pleno del escrito de fecht,0_3,9?_:!t¡li.:fl:_:,i:

por unanimidad de votos otorgar al Cmte. César Olivares Alv'arez una

lratiricac¡ón poria cantidad oá $20,000.00 (veinte mil pesos 00/100 m'n')

fior et tiempo que prestÓ sus servicios a favor del municipio, derltro de la

birección de Seguridad Pública y Tránsito Municipal' De igual manera se

aprueba por unanimidad de votos que además de la gratificación le:"9.:l

Scurre suscrito por la Enfra. Regina Carmen Rocha Juárez, repnesentante

la comunidad del Hospital comunitario de Purísima, mediante el cual

solicita a nombé del personal que labora dentro de dicho Hospital

autorización por parte de esta Autoridad Municipal para que se otorgue

á" "", 
posiblá ellb, en calidad de comodato, el terreno que se encuentra

áá¡rntd, al multicitado Hospital Gomunitario, mismo¡u" :r:I1::l^:i:
ruóárfi.¡" de 308 metros cuadrados y se ubica en calle Privada las Covachas

iln, O" esta ciudad, lo anterior con el fin de utilizarlo como estacionamiento

exclusivo de vehículos del personal que labora dentro de dicho F{ospital ya

que últimamente se han visio afectados por robos y daños a los automóviles'

lo anterior citado los integrantes del cuerpo Edilicio acuerdan 1[ormar una

risión integrada por el Sindico del H. Ayuntamiento Licenciaclo Roberto

García Urbano, y tos negidores C. Marco Antonio Padilla Gómez, C'P' Juan

Muñoz Gutiérrez, C. Fráncisco Javier Márquez Padilla, Licenciada Lillián

Elizabeth DomínguezLópezy c. Jorge Antonio Alcalá Puga, cofi €rl objeto de

analizar la factibilidad de otorgar én comodato el terreno en mención'

tomando en cuenta no afectar la cancha de recreación así como sus accesos,

que se encuentra ubicada adjunta a lugar donde se pretende utilizar como

estacionamiento, y una u"t qú" la com¡sión rinda su informe, esta autoridad
&

mitirá una determinación al respecto. ----------

.- Escrito que presenta la Señora Ma. Teresa Aceves Felipe, Itresidenta

dál Consejo'Directivo Local de la Cruz Roia Mexicana Delegación San

Francisco del Rincón, mediante el cual solicita a este Honorable

yuntamiento apoyo para sufragar parte de los .g.astos 
mensuales de la

:^-Á^
bénemérita instiiución antes citadá. De lo anterior el Honorable Ayuntamiento

acuerda por unanimidad de votos no estar en posibilidad de apoyar a la
t^ ^^'+i.la ñr^ér r^r ¡acfal ¡la ttAr¡l lrlaq

institución Ya mencionada, ya que la partida presupuestal de "Ayudas

sociales a instituciones sin fines de lucro" no cuenta ya con recursos para ser

asignados, en virtud de que se atendieron solicitudes presentadas con

antérioridad por parte de otras instituciones, más sin embargo se manifiesta

la disposicióh que existe por parte de este Ayuntamiento para trabajar en

coordinación con la Delegación San Francisco de la Cruz Roja Jt/exicana en

la medida de las posibilidades económicas del municipio.

Vf).- En uso de la voz el C.P. Juan Muñoz Gutiérrez manifiersta que la

dirección de Seguridad Pública y Tránsito Municipal r¡olicita la

aprobación del p.[ tto para tlevar a cabo ta compra de los siguien^tes

vóhículos: 1 un vehícuio sedan, de la marca Nissan, modelo Tsuru, año

2014, color blanco, versión básica, además de 2 dos motor:icletas' Al

respecto los miembros del Honorable Ayuntamiento aprueban por

unanimidad de votos llevar a cabo la compra de los vehículos mencionados

con anterioridad, instruyendo al Director de Seguridad Pública y Tránsito

Municipal para que piesente las cotizaciones correspondientes ante el

Comité Oe hOquisiciones, Enajenaciones, Arrendamientos y Contratación de

Servicios (CAEP) a la brevedad, con la finalidad de que sea r¡ste comité

quien 
"nrii." 

las propuestas y elija la mejor opciÓn para la adquisición de

dich"s unidades váh¡culares. iabe mencionar que la cantidad denivada de la



compra se tomará de la partida presupuestal de ram0 XXXlll, de la cuenta
"Autbmóviles y Camiones" con número 8-2-1-0-0-1001-606-005-0507-5000-

5411-00-00, así como de la part'ida "Otros Equipos de Transporte"

número 8-2-1-0-0-1 001-606-005-0507-5000-5491-00-00, ambas cuentas

presupuesto asignado a Seguridad Pública. --------

Vll).- En uso de la voz el Regidor Aniceto Flores Velázquez, informa al pleno

que recibió mediante escrito una queja presentada por la Sra. Natividad
pérezTrujillo quien labora en el asilo de ancianos "Casa Hogar Maria del

Refugio" el cual está a cargo de DIF municipal, en dicho escrito detalla las

supuestas anormalidades y mal trato que se les da a los ancianos y algunas

personas que laboran dentro de este organismo descentralizado. Toma la
labra el Presidente Municipal C. Tomás Torres Montañez para manifestar

que dicha queja sea turnada ala Contraloría Municipal y sea este órgano de

control interno quien le dé el debido seguimiento, así mismo que informe a

esta autoridad municipal sobre el seguimiento de la misma' ----------
previa lectura de la presente, enierados del alcance y efectos legales y no

habiendo más que hacer constar, se da por terminada, siendo las 19:00

horas en el lugar y fecha de su inicio, firmando al calce y al margen los que

en ella pudieron y quisieron hacerlo para su debi

con
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